



L'association biennoise Multimondo se réjouit du premier semestre 2023.
Source: Archives Vozza

Réinsertion professionnelle

Un premier semestre 2023 prometteur pour l'association biennoise Multimondo

Se félicitant du succès de ses programmes du premier semestre 2023, Multimondo proposera un premier cours d'introduction au travail d'opérateur.trice en horlogerie dès novembre.

Rédaction ajour : 08.08.2023, 09:59

Grâce au soutien de fondations, le domaine de l'insertion professionnelle de Multimondo peut financer la participation au programme de personnes qui ne sont ni inscrites auprès des services sociaux ni au chômage. Cette mission «comble une lacune importante», lit-on dans un communiqué de l'association biennoise, mardi. Elle partage ses principaux chiffres.

Résultats du semestre de printemps 2023

- ♦ 92 participantes et participants actifs en 2023, dont 39 nouvelles inscriptions, 63 femmes (68%), 29 hommes (32%)
- ♦ 24 participantes et participants parlent allemand (26%), 68 parlent le français (74%).
- ♦ 13 parmi les personnes inscrites en 2023 (33%) et 44 inscrits en 2022 (83%) ont trouvé des solutions de raccordement. Parmi eux, 18 ont trouvé un emploi temporaire, 5 se sont inscrits à une formation qualifiante, 2 ont trouvé un stage et 30 ont trouvé un emploi fixe.
- ♦ Secteurs d'emploi : Nettoyage, garde d'enfants, jardinage, soins infirmiers, blanchisserie, horlogerie, laboratoire, construction, restauration, travail social

Selon Multimondo, le pourcentage ayant trouvé une solution est un succès et démontre le bon fonctionnement du programme d'intégration au travail et de mentoring, la résilience des personnes participantes, ainsi que la bonne santé de l'économie régionale. Il est important de souligner que le travail avec les divers acteurs régionaux du domaine social et celui avec divers employeurs ouverts à la richesse de la diversité favorisent ces résultats.

Des rencontres avec les employeurs

En collaboration avec le Centre Social Protestant (CSP) Jura-Bernois, la Croix-Rouge suisse du canton de Berne, SAH, Root & Branch, un jobcafé avec la participation de 18 employeurs et d'environ 100 participants a eu lieu, fin mars à la Haus pour Bienne, poursuit le communiqué.

Cet événement a permis aux personnes en recherche d'emploi de pratiquer, souvent pour la première fois, leur présentation personnelle et d'obtenir pour certains de nouvelles perspectives professionnelles. Cet événement sera renouvelé en 2024.

Prochaines dates:

- Cours spécialisé dans le domaine de la conciergerie

Afin d'améliorer encore l'employabilité, un cours spécialisé a été organisé en octobre 2022. Le cours prépare spécifiquement les participant.e.s à un emploi dans une entreprise de conciergerie et se déroule dans les locaux d'une entreprise de nettoyage. Ce cours sera reconduit en 2023.

- Premier cours d'introduction au travail d'opérateur.trice en horlogerie

Au vu du manque de personnel dans l'industrie horlogère régionale et de la demande des personnes participantes de pouvoir se familiariser avec le métier d'opérateur et d'opératrice en horlogerie, un premier cours introduisant les notions de base de ce métier sera mis en place en novembre prochain avec la collaboration d'un acteur régional du domaine de l'insertion professionnelle.